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PROPOSIÇÃO Nº 062.00620.2021

A Vereadora  Amália  Tortato,  no  uso  de  suas  atribuições  legais,  submete  à
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita  informações  sobre  o
andamento do plano de expansão
da estrutura cicloviária.

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente à Secretaria
Municipal de Obras Públicas, solicitando informações referentes ao andamento
do plano de expansão da estrutura cicloviária, com a meta de chegar a 408 km de
vias cicloviárias implantadas até 2025, em relação ao progresso que houve até
hoje, em termos:

1.  financeiros,  indicando-se  o  percentual  já  executado  em  relação  ao  custo
originalmente estimado; e

2. de quilometragem, indicando-se o percentual dos 408 quilômetros estimados
que já foram concluídos.

Palácio Rio Branco, 10 de setembro de 2021

Amália Tortato

Vereadora

Justificativa

Considerando a ausência de dados nos Portais do Município e a necessidade de
tais dados para atividades inerentes ao mandato, requer à Secretaria Municipal
de  Obras  Públicas  de  Curitiba  informações  sobre  o  andamento  do  plano  de
expansão da estrutura cicloviária.


